

## ドリーム体験!ほんもの講座

# 各小学校の児童たちが太鼓演奏を鑑賞

5月22日、新潟県佐渡市を拠点に活動している太鼓芸能集団「鼓童」による公演が美郷町公民館で行われました。これは、町教育委員会が主催する「ドリーム体験!ほんもの講座」として行われたもので、町内各小学校の3年生から6年生までの児童が太鼓演奏を鑑賞しました。また、当日は鼓童の演奏者たちが講師となった「太鼓体験教室」も行われ、児童たちはアドバイスを受けながら太鼓の演奏を楽しみました。鑑賞会に参加した児童からは「和太鼓の演奏は迫力があつた」「鼓童のパフォーマンスがすごかった」といった感想が聞かれました。



■沖野中学校



## 美郷町で農作業を体験

# 仙台市立沖野中学校の生徒が来町

5月23日から24日にかけて、仙台市立沖野中学校の2年生11名が美郷町を訪れ、美郷町都市農村交流推進協議会の会員農家3軒で農作業を体験しました。生徒たちは、それぞれの農家宅で作業手順を教わりながら野菜の種まきや水稻の苗運びに挑戦し、初めての農作業に興味深そうに取り組んでいました。

## 種まきや摘果作業などに挑戦!

# 六郷高校の生徒が農業体験

5月29日、町内の農家10軒で六郷高校の農業体験が行われ、1年生67名が種まきや果実の摘果等の作業を体験しました。

六郷高校のこの取り組みは、地場産業を学び、自らの進路選択に役立てることを目指す職業教育の一環として行われているものです。当日は、生産された農産物が美郷町の小中学校の学校給食にも使われていることや酒米から地酒が作られていることが説明され、生徒たちにとって地元の産業に肌で触れる機会となりました。



■六郷高校

美郷町都市農村交流推進協議会の会員になりませんか?

美郷町都市農村交流推進協議会では、友好都市等との人的交流に興味・関心のある方を募集しています。詳しくは、町農政課農業振興班(☎0187(84)4908)までお問い合わせください。

## 災害発生時の迅速な復旧活動に向けて

# 災害時における応急対策業務の 応援に関する協定を締結

5月31日、大仙・仙北測量設計業協会(飛澤名臣会長)と「災害時における応急対策業務の応援に関する協定」を締結しました。

自然災害により地滑りや法面崩落などの被害が発生した場合には、復旧に向けた調査や測量を早急に行う必要があります。この協定を締結したことで、復旧に係る活動の早期着手が可能となりました。



## 第15回 人形供養祭

古くなったり、壊れてしまったお人形さんやぬいぐるみなど、  
ありがたうの気持ちを込めてご供養させていただきます。

とき 令和 9/23日 (秋分の日)  
ところ 虹のホール Eterna エタルブ



どなた様でも参加無料 楽しいイベント盛りだくさん!

## JA葬祭 新規入会特別 会員 みどりの会 キャンペーン 募集中!

JA組合員様のみならず、どなた様でもご加入ご利用いただけます。

期間 令和 8/1(木)~9/30(月)

入会金 1家族 10,000円のみ

期間中ご入会いただいた方には、  
粗品を進呈いたします。

(月掛・積立ではありません)  
長期にわたり安心が続きます。

JA秋田おんぼろ  
千畑総合支店  
仙南総合支店  
六郷総合支店

お問い合わせは  
こちらまで



株式会社 JA仙北葬祭センター

TEL 63-5067



ご長寿おめでとうございます

## 戸澤佐祐治さんが満100歳に

6月3日に満100歳の誕生日を迎えられた戸澤佐祐治さん(千屋北部)のもとを松田町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。

「お酒を飲むことやカラオケで歌うことが好きだった」という戸澤さん。長生きの秘訣は「人とよく話すこと」「好き嫌いをせずに何でも食べること」とのことでした。

これからも元気で過ごしてください。



ご長寿おめでとうございます

## 茂木リウさんが満100歳に

6月6日に満100歳の誕生日を迎えられた茂木リウさん(新町)のもとを松田町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。

現在は短歌に熱中しているという茂木さん。長生きの秘訣は「多食をせず、腹八分目の食事を心掛けていること」とのことでした。

これからも元気で過ごしてください。



■橋本五郎氏

## 各界のスペシャリストから学ぼう! 美郷カレッジ

6月15日、美郷町公民館を会場に「美郷カレッジ」が開催され、読売新聞特別編集委員である橋本五郎氏が「日本の政治のあり方を問う」と題して講演されました。講演では昨今の政治の話題に触れ、橋本氏は「最も身近な人間が、最も厳しい批判者にならなければならない」「施策を進めるうえで本当に必要だと思うのであれば、堂々と断固として進めるべきだ」と話されました。また、政治の話題に絡めながら家族とのエピソードを披露し、会場の笑いを誘う場面もありました。

高齢者の生涯学習講座として開催している「美郷いきいき大学」との共催で行われた今回の美郷カレッジ。地域研修として美郷町を訪れていた秋田県立大学の学生も聴講するなど、会場は多くの方で埋め尽くされました。



■穴郷わくわく園

## 異文化交流事業

### 各認定こども園の園児たちが国際教養大学の留学生と交流

6月17日、国際教養大学(秋田市)に留学している学生が町内の各認定こども園を訪問しました。当日はダンスや鬼ごっこなどで遊んだほか、給食の時間を一緒に過ごすことで交流を深めました。

美郷町と国際教養大学は、相互交流や地域活性化を図ることなどを目的とした「連携協力協定」を締結しています。今回の交流もその一環として行われたもので、園児たちにとって異文化に触れる貴重な体験となりました。



■千畑なかよし園



■仙南すこやか園

